
 
 
INTERROGAZIONE SUL CONTROLLO DEI FENOMENI DI CRIMIN ALITA’ ORGANIZZATA 
 
 
 
Visti i sempre più frequenti allarmi da parte delle autorità giudiziarie e delle forze di polizia sulla presenza 
“silenziosa” della criminalità organizzata nel nostro territorio; 
Visto il momento di crisi economica che può agevolare l’infiltrarsi nella nostra economia di questi fenomeni; 
Visto l’ODG firmato dalla sottoscritta, votato all’unanimità nell’ultimo mandato amministrativo, il quale 
citava testualmente: 

“Che il Comune di Carpi si proponga coma avanguardia nel creare sistemi maggiormente selettivi per gli 
appalti,come ad esempio l'utilizzo del sistema dell'offerta economicamente più vantaggiosa anzichè il 
sistema del massimo ribasso, obbligando le imprese a rendere pubbliche eventuali collaborazione e sub-
appalti 

Che l’amministrazione comunale proponga un tavolo, da istituire anche all’interno del tavolo sulla sicurezza 
già esistente e con la partecipazione dei comuni dell'Unione Terre D'argine, con le associazioni di categoria 
del settore per vigilare al meglio sul fenomeno della compravendita in tempi rapidi e con denaro contante 
delle licenze nell’ambito del commercio, metodo troppo spesso utilizzato dalla malavita italiana e straniera 
per riciclare denaro proveniente da affari illeciti.” 

 

Sono a chiedere quali azioni siano state intraprese dal’Amministrazione per dare seguito al disposto 
dell’odg votato. 

 

 

Il Consigliere Comunale PD 

Stefania Gasparini 

 

 

 
 
 


